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El gobernador de Jalisco, Enrique 
Alfaro Ramírez, inauguró tres obras 
en Ocotlán, durante su gira de traba-
jo por el municipio. Una de ellas fue 
el Hospital Comunitario, que recibió 
una inversión superior a los 308 mi-
llones de pesos. Este hospital cuenta 
con servicios avanzados como una 

unidad de hemodiálisis, áreas de 
urgencias, consulta externa y hospi-
talización, beneficiando a pacientes 
locales que antes debían desplazar-
se para recibir atención especializa-
da. Durante el evento, Alfaro resaltó 
el compromiso estatal para cons-
truir hospitales públicos de calidad 

y reiteró su postura en defensa de 
un sistema de salud independiente 
al del Gobierno Federal.

En su gira, también entregó el 
puente vehicular sobre el Río Zula, 
reconstruido con una inversión de 
más de 109 millones de pesos, aho-
ra con ciclovías y banquetas que 

mejoran la movilidad y seguridad 
de peatones y automovilistas. Asi-
mismo, se entregó la renovación 
del preescolar Joaquín Figueroa, 
como parte del programa estatal 
que busca modernizar la infraes-
tructura educa-
tiva en Jalisco. Página 3
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Durante la administración del 
gobernador Enrique Alfaro, Jalis-
co ha destinado 273 millones de 
pesos al fortalecimiento de la in-
dustria fílmica y audiovisual, con-
solidándose como el principal hub 
de producción en Latinoamérica. A 
través de la política pública Filma 
Jalisco, lanzada, se han apoyado mil 
97 producciones que generaron 
una derrama económica superior a 
tres mil millones de pesos. En 2024, 
se destinaron 121 millones de pe-

sos a este rubro, beneficiando tanto 
a pequeñas como grandes produc-
ciones. Además, el programa Capi-
tal Semilla respaldó 47 proyectos, 
incluyendo largometrajes, cortome-
trajes y reescrituras de guiones.

El impacto económico de la 
industria es significativo; 2023, 
la industria generó mil 641 em-
pleos directos e indirectos y un 
retorno económico de 6.7 pesos 
por cada peso 
invertido.

Jalisco se posiciona como el
hub fílmico de Latinoamérica
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DÍA HISTÓRICO 
PARA LA UDG
Este viernes será un día bastan-

te ajetreado para la Universidad de 
Guadalajara (UdeG). Será a las 11:00 
de la mañana cuando comience la 
sesión del Consejo General Univer-
sitario (CGU) para elegir a la perso-
na que ocupará la Rectoría General 
para el período 2025-2031. Voces al 
interior de la casa de estudio seña-
lan que todo está listo para que por 
primera vez en la historia, la UdeG 
tenga una mujer rectora, y es Karla 
Planter quien suena con más fuerza.

En un partido con pocas emo-
ciones y en donde el principal 
protagonista fue el VAR, el Atlas 
derrotó con penal de último mi-
nuto a la Chivas la noche de este 
jueves en el Estadio Akron. Con 
un resultado final de 1-2, los ro-
jinegros avanzaron a la siguiente 
fase del Play-In, mientras que los 
del Rebaño se despiden de un 
torneo bastante irregular. Por el 
Guadalajara anotó vía penal Víc-
tor Guzmán, mientras que por la 
Academia descontó Uroš Đurđe-
vić con un disparo que terminó 
desviando el defensa rojiblanco 
José Castillo, y Aldo Rocha cerró 
la noche para el rojinegro con un 
tiro penal al final del añadido.

SE PERFILA PRIMERA RECTORASE PERFILA PRIMERA RECTORA
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Oficina con total accesibilidad. La alcaldesa 
María Elena “Nena” Farías arrancó con todo su 
gobierno y ha mantenido una línea de trabajo 
bastante llamativa. La presidenta municipal de 
El Salto no ha  puesto pretextos -se sabe que la 
anterior administración no le dejó muy bien las 
finanzas del municipio-, y en lugar de eso, se ha 
puesto a chambear y a coordinarse con los tres 
niveles de gobierno y ha logrado apoyos en ma-
teria de transporte, salud y seguridad, además de 
apuntalar la agenda social. Nos dicen que tal es 
su compromiso que pronto se mudará del actual 
edificio de Presidencia a despachar a la Casa de 
la Cultura, porque dijo que muchos adultos ma-
yores y personas con discapacidad acuden a visi-
tarla, pero no pueden subir hasta el tercer piso, 
por eso colocará su nueva oficina en donde haya 
accesibilidad total para dar una mejor atención.

¿Cómo y con qué se come el populismo? Un 
análisis de varios especialistas coordinado por 
el académico del Departamento de Estudios So-
ciopolíticos y Jurídicos del ITESO, Alberto J. Olvera 
es el que se ha plasmado en el libro recopilatorio 
“El populismo: estado de la cuestión y el caso de 
México” que será presentado en la FIL de este año. 
Una multitud de voces especialistas de distintas 
latitudes de América Latina y Estados Unidos de-
baten y fijan ideas acerca del tan traído y llevado 
populismo, especialmente pensando en la coyun-
tura nacional. Olvera hace su aporte con un texto 
sobre lo que define como neopopulismo, concep-
to para referirse a los fenómenos más recientes y 
distanciarse del populismo clásico —el peronista 
o el que algunos historiadores identifican con el 
gobierno de (Getúlio) Vargas en Brasil o el car-
denismo en México—, fenómenos identificados 
entonces con una súbita transformación social e 
industrialización y con la emergencia de una clase 
obrera. El libro se presentará el miércoles 4 de di-
ciembre, a las 18:00 horas, en el stand del ITESO y 
las Ibero (H-31) en la FIL, en la Expo Guadalajara.

Quiere ITEI salvarse. El ITEI lamentó la 
aprobación de la reforma que extingue a los or-
ganismos autónomos, pues lo consideran regre-
sivo y contraria al federalismo, la democracia y 
el estado de derecho. La presidenta del instituto 
de transparencia local, Olga Navarro Benavides 
dijo que espera sean escuchadas las voces de 
expertos que se han manifestado ante los sena-
dores de la actual Legislatura y compartió que 
solicitó que sean revisadas las necesidades des-
de lo local en las entidades federativas; además 
mostró una enorme preocupación ante el atro-
pello a los derechos laborales de los servidores 
públicos que trabajan en todos los organismos 
autónomos. La mala noticia es que las autorida-
des implicadas en la desaparición del órgano, 
no han aceptado ningún tipo de diálogo; el ITEI 
parece tener las horas contadas.

PARABÓLICA

ANUNCIOS PARA EL GABINETE
Después que el tema domi-

nante en la relación entre Jalis-
co y el gobierno federal discu-
rrió en torno del Pacto Fiscal, el 
gobernador electo Pablo Lemus 
se ocupó en las últimas horas 
en resolver quiénes serán inte-
grantes de su gabinete en áreas 
sensibles como Educación, 
Asistencia Social y otras carte-
ras. Por lo pronto, mientras se 
sostiene la versión de que Juan 
Carlos Flores Miramontes repe-
tirá como titular de la Secre-
taría de Educación, el próximo 
mandatario de Jalisco reiteró 
en sus redes sociales que se 

mantendrá el presupuesto para 
la reparación y rehabilitación 
de escuelas, y se mantendrá y 
extenderán las acciones del 
Programa Recrea, que apoya 
la capacitación de maestras y 
maestros y atiende prioridades 
para los estudiantes de educa-
ción básica.

CRÍTICAS EN LA GLOSA
Se realizó la segunda jorna-

da de actividades de la glosa 
de secretarios del gabinete de 
gobierno por el sexto y último 
informe de trabajo. El día de 
ayer, los diputados cuestionaron 
por la cantidad de contagios de 
dengue que este año, hicieron 
de Jalisco el Estado con mayor 
número de contagios totales en 
el país. Además, como era de es-
perarse, se hicieron varios cues-
tionamientos sobre el servicio 
de agua potable y alcantarilla-
do en días complicados que han 
obligado al corte del servicio de 

agua potable por las obras ex-
traordinarias del SIAPA. La ma-
ñana de este viernes inicia el 
corte más extenso en la ciudad y 
que afectará a más de un millón 
de habitantes de la ciudad.

DÍA TRISTE PARA LA DEMOCRACIA
Desde Ciudad de México, di-

putados federales de Jalisco 
como el panista Miguel Monraz 
y la emecista Claudia Salas, la-
mentaron que se haya aprobado 
por parte de “la aplanadora” de 
Morena y sus aliados, la desa-
parición de organismos autóno-
mos, entre éstos el INAI, garante 
de la transparencia y la protec-
ción de datos personales. Des-
pués de esta reforma, evidente-
mente se extiende la sentencia 
para los organismos estatales 
responsables de la misma ta-
rea, como el ITEI en Jalisco. Es 
cuestión de tiempo para que la 
reforma tenga que aplicarse en 
los estados.

Desaparición de organismos 
autónomos

Se concretó la desaparición 
de los organismos autónomos. 
El primer paso se dio en la Cá-
mara de Diputados y sólo queda 
concretar el ciclo. No hay vuelta 
atrás porque la presidenta mis-
ma, Claudia Sheinbaum Pardo, 
declaró desde días atrás que el 
tema no se negociaba.

De nada sirvió, por cierto, la 
reunión entre los comisionados 
del Instituto Nacional de Trans-
parencia, Acceso a la Informa-
ción y Protección de Datos Per-
sonales (INAI), y la secretaria de 
Gobernación, Rosa Icela Rodrí-
guez. Le pidieron a la funciona-
ria que comunicara a la presi-

denta Sheinbaum la posibilidad 
de no extinguir, sino reformar, 
el INAI.

Ella respondió públicamen-
te que se respetarían los dere-
chos de los trabajadores y que 
se considerarían sus peticiones.

De nada sirvió. Ahora, los 
mismos comisionados del INAI 
hacen la petición a los senado-
res de Morena, el Partido Ver-
de y el Partido del Trabajo, que 
tienen en sus manos el dicta-
men emitido por la Cámara de 
Diputados.

Al mencionar a Morena y los 
partidos que son sus aliados, 
vale subrayar, al menos para 
que quede en la memoria y esto 
pueda constar en el futuro, que 
los diputados del Revoluciona-
rio Institucional (PRI), de Acción 
Nacional (PAN) y de Movimiento 
Ciudadano (MC), se opusieron a 
la desaparición de los organis-
mos autónomos.

Pero contra la aplanado-
ra y la visión de Morena ya no 
hay nada por hacer. No oyen ni 
atienden.

Además del INAI, desaparecen 
otros organismos autónomos:
• Comisión Nacional para la 

Mejora Continua de la Educa-
ción (Mejoredu).

•  Consejo Nacional de Evalua-
ción de la Política de Desarro-
llo Social (Coneval).

• Comisión Federal de Compe-
tencia Económica (Cofece).

• Instituto Federal de Teleco-
municaciones (IFT).

• Comisión Nacional de Hidro-
carburos (CNH).

• Comisión Reguladora de Ener-
gía (CRE).

El argumento dominante, el 
que más se “vendió” públicamen-
te, es que todos estos organis-
mos son un espacio de privilegio 
para beneficiarios neoliberales.

Como se instituyó desde el 
sexenio obradorista, se prefirió 
la ruta más rápida: cercenar lo 
que no concuerda con la visión 
de la “cuarta transformación”.

En poco tiempo se padecerán 
las consecuencias.
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El gobernador del estado, 
Enrique Alfaro Ramírez, 

entregó el Hospital Comunitario 
de Ocotlán, luego de realizar una 
inversión de más de 308 millo-
nes de pesos. La construcción del 
nuevo nosocomio estuvo a cargo 
de la Secretaría de Infraestructu-
ra y Obra Pública (SIOP), y desta-
ca, por contar con un área de he-
modiálisis donde los pacientes 
renales podrán recibir atención 
sin tener que salir de su munici-
pio. Además, el complejo médico 
cuenta con áreas de urgencias, 
consulta, hospitalización y otras 
áreas básicas. 

Durante el evento inaugural, 
el mandatario estatal precisó 
que la construcción del hospital 
responde a una demanda ciuda-
dana, por la que otros gobiernos 
no se interesaron. 

“El sentimiento que tengo de 
acordarme de este lugar como 
un terreno baldío y ver hoy un 
hospital que se pone hoy al ser-
vicio de las mujeres y hombres 
de Ocotlán, me da mucho gusto 
haber podido cerrar este ciclo así, 
el hospital quedó de lujo. Antes 
que se hiciera yo dije, si hacemos 
aquí un hospital público, va a ser 
un hospital de lujo como si fuera 
un hospital privado, porque no es 
posible que siga pensando que 
los hospitales públicos tienen 
que ser de segunda. Hoy hace 
unos días entregué el Hospital 
Civil Fray Antonio Alcalde, el hos-
pital viejo, como nuevo, parece 
hospital de esos como los ele-
gantes, y en unos días más entre-
garé el Hospital Civil de Tonalá, 
el Instituto Regional de Cancero-
logía”, añadió Alfaro Ramírez. 

En su discurso, el titular del 
Ejecutivo Estatal, recordó que a 
pesar de las presiones del Go-
bierno Federal para incorporar el 
sistema de salud de Jalisco al ex-
tinto INSABI, se logró mantener 
la independencia del mismo, sin 
embargo precisó que los intere-
ses para desmantelar los hospi-
tales jaliscienses se mantienen.  

“Va a venir la presión del Go-
bierno Federal, ahora ya no se 
llama INSABI, ahora ya se llama 
IMSS-Bienestar, imagínense que 
esto se vuelva el Seguro Social, 

a los que conocen el Seguro 
Social, entonces la defensa de 
Jalisco tiene que sostenerse, yo 
vengo hoy porque, como ya lo 
saben, en dos semanas termino 
mi responsabilidad como gober-
nador, pero como jalisciense no 
voy a dejar de luchar”, subrayó 
Enrique Alfaro.

Por su parte, el secretario de 
Salud, Fernando Petersen Aran-
guren, indicó que el hospital 
inaugurado tiene dos unidades 
para atender las necesidades de 
las y los ocotlenses.

“Este hospital tiene dos uni-
dades, una unidad que es la uni-
dad del Hospital Comunitario, 
que va a contar con las cuatro 
especialidades básicas, es de-
cir, medicina, cirugía, pediatría y 
ginecobstetricia, tiene consulta 
externa, tiene quirófanos, tiene 
área de tococirugía para que naz-
can y sigan naciendo los niños 
de Ocotlán aquí en este hospital, 
vamos a tener también el área 
de auxiliares de diagnóstico con 
ultrasonidos, rayos X, laboratorio, 
y a diferencia de muchos hospi-
tales, tendrá una unidad de he-
modiálisis, tendrá cuatro sillones 
y una unidad específica para ais-
lados, para pacientes que requie-
ren cuidados especiales”, abundó, 
Petersen Aranguren. 

La presidenta municipal, Dey-
si Ángel Hernández, agradeció al 
gobierno estatal por el nosoco-
mio que atraerá beneficios en la 
calidad de vida de los ocotlenses.

“Esta muestra de toda esta 
gente que te acompaña aquí, 
es señal de que a Ocotlán le 
cumpliste, te puedes ir tranqui-
lo gobernador, que, aunque sé 
que te quedan 14 días, han sido 
seis años de hacer equipo y hoy 
en este evento te quiero dar las 
gracias por la confianza”, expre-
só la alcaldesa. 

RECONSTRUYEN PREESCOLAR
Durante la gira de trabajo 

por Ocotlán, el mandatario es-
tatal entregó la obra de recons-
trucción del preescolar Joaquín 
Figueroa que se encontraba en 
mal estado y con instalaciones 
indignas para los estudiantes. 
Con una inversión de más de 
14.8 mdp, fue renovado el in-
greso principal, se rehabilitaron 
diez aulas, módulos de baño, 
lonaria, área de juegos, desayu-
nadores, muro perimetral, insta-
laciones eléctricas, entre otros 
detalles de urbanismo.  

“Cada seis años hay una re-
forma educativa, y esto que ve-
mos que hicimos con la recons-
trucción de escuelas, está es la 
verdadera reforma educativa, y 
que bueno que se dé en Jalisco y 
que bueno que aquí en Ocotlán 
podamos cerrar así este ejerci-
cio”, precisó Alfaro Ramírez. 

Añadió que en Jalisco se lo-
gró consolidar el mejor modelo 
educativo del país con la insti-
tucionalización del Fideicomiso 
para Mejorar la Infraestructura 

Educativa, el cual permitirá al 
gobernador electo Pablo Lemus, 
tener cinco mil mdp para seguir 
construyendo más escuelas que 
requieren acciones emergentes. 
Precisó que el programa de pa-
quetes escolares, zapatos y uni-
formes gratuitos, continuarán, al 
igual que las mejoras en el equi-
pamiento en planteles.

Georgina Camberos Ruiz, jefa 
de Preescolares, en representa-
ción del secretario de Educación, 
Juan Carlos Flores Miramontes, 
subrayó que se entregará tam-
bién equipo de cómputo a otros 
planteles que ya fueron interve-
nidos y que lo requieren.

INAUGURAN PUENTE
VEHICULAR SOBRE EL RÍO ZULA 

El puente vehicular que 
pasa sobre el Río Zula y que 
es el ingreso principal al mu-

nicipio de Ocotlán recibió una 
inversión de más de 109 mdp 
para ser reconstruido y así pro-
teger a la población que tran-
sita por la vía. 

Antes de las obras, el puen-
te solo tenía dos carriles y pre-
sentaba daño estructural, por lo 
que el mandatario estatal asu-
mió el compromiso de recons-
truirlo, y finalmente realizó la 
entrega de la obra que cuenta 
con una ciclovía y banquetas 
para que, tanto peatones como 
automovilistas, puedan cruzar 
de manera segura.

“Es la única manera de in-
gresar a Ocotlán y la verdad 
es que la SIOP, a cargo del se-
cretario David hizo un trabajo 
extraordinario. Ahora que lle-
gamos veíamos la cantidad de 
tráfico que hay en este puente, 
así es que hoy lo abrimos a la 
circulación, los cuatro carriles, 
la ciclovía también en el puen-
te, las banquetas para poder 
cruzar también a pie. Es una 
obra extraordinaria”, detalló el 
mandatario estatal.

En su discurso, Alfaro Ra-
mírez precisó que el proyec-
to se hizo con recurso estatal 
y anunció que el gobernador 
electo, Pablo Lemus, se encar-
gará de reconstruir un puente 
similar pero sobre la cuenca 
del Río Santiago. 

Por su parte, David Zamora 
Bueno, explicó que los traba-
jos fueron laboriosos y técni-
camente complejos porque se 
trabajó sin que dejara de fun-
cionar el puente.

Alfaro entrega obras durante
gira de trabajo en Ocotlán
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Las y los legisladores, fun-
cionarios estatales, académi-
cos y organizaciones de la so-
ciedad civil se dieron cita para 
analizar el desempeño del Eje-
cutivo Estatal, durante el se-
gundo día de la Glosa del Sexto 
Informe de Gobierno del Esta-
do de Jalisco. Ahí se dio cuenta 
de los logros y obras obtenidos 
en los seis años de administra-
ción pública encabezados por 
Enrique Alfaro Ramírez.

En materia de movilidad se 
consolidó un modelo de trans-
porte público integrado, se re-
ordenaron derroteros, fueron 
renovadas dos mil 645 unida-
des y ahora todos los camio-
nes cuentan con un sistema de 
pago electrónico. También se 
creó la primera línea totalmen-
te eléctrica, se puso en marcha 
Mi Macro Periférico y se amplió 
a Tonalá, fue reactivada la Ruta 
López Mateos, se modernizó Mi 
Macro Calzada y la Línea 1 de Mi 
Tren. Empezó a operar la Línea 
3, y la Línea 4 está en su fase 
final de construcción y de certi-
ficaciones, para conectar a Tlajo-
mulco con Guadalajara.

Asimismo, la Secretaría de 
Infraestructura y Obra Pública 
(SIOP), encabezó las acciones 
de mejora en la conectividad 
terrestre con la construcción 
de nuevas carreteras, puentes 
vehiculares y caminos rurales, 
así como con la conservación 
periódica y rutinaria. Jalisco 
cuenta con el 93 por ciento de 
la red carretera estatal en bue-
nas condiciones. 

También fueron intervenidos 
muelles y malecones en dis-
tintos puertos del estado para 
mejorar el  desplazamiento lo-
gístico de personas, alimentos, 
productos y mercancías. Además 
fueron invertidos 7 mil 302 mdp 
en infraestructura social, distri-
buidos en 340 obras; se invirtió 
en infraestructura educativa con 
un monto de 11 mil 976 mdp y 
en salud se destinaron más de 5 
mil 898 millones de pesos. 

Finalmente, fue posible im-
pulsar una solución al problema 
de abastecimiento de agua en el 
Área Metropolitana de Guadala-
jara para los próximos 50 años 
a través de las presas El Zapoti-
llo-El Salto-La Red-Calderón. En 

el sexenio se puso marcha la am-
pliación y modernización de la 
planta de tratamiento El Ahoga-
do; se modernizaron y rehabilita-
ron 70 plantas de tratamiento y 
fueron construidas potabilizado-
ras, pozos profundos y se conso-
lidó el programa Nidos de Lluvia 
para garantizar y mejorar las con-
diciones de acceso al agua. 

El proceso de recupera-
ción del río Santiago inició en 

la actual administración con 
una inversión de 7 mil 333 
mdp, para acciones en sanea-
miento y salud.

En cuanto a medio ambiente, 
los servidores públicos dieron a 
conocer a los legisladores que 
se renovó el Sistema de Moni-
toreo Atmosférico de Jalisco (SI-
MAJ). Fueron desarrollados 112 
instrumentos para la mitigación 
y adaptación al cambio climáti-

co. Se instalaron 22 centros de 
Verificación Responsable con 
94 líneas operando y 3 líneas 
móviles, para reducir las emi-
siones contaminantes de los 
vehículos de uso intensivo.

Durante el presente sexenio, 
fue posible disminuir los días 
por año con mala calidad del 
aire por ozono, pasando de 285 
días registrados en 2018, a 83 
días en 2023.

Durante la presente ad-
ministración estatal, 

Jalisco ha invertido un total 
de 273 millones de pesos en 
el fortalecimiento de la indus-
tria fílmica y audiovisual. Esto 
ha permitido que la entidad se 
consolide como el hub fílmico 
de Latinoamérica. 

La política pública Filma 
Jalisco, lanzada en 2023, ha 
apoyado mil 97 producciones 
que generaron una derra-
ma económica superior a los 
tres mil millones de pesos, 
mediante el  programa Cash 
Rebate, que es un incentivo 
a la producción a nivel mun-
dial, fundamental para atraer 
producciones nacionales e 
internacionales, y con el que 
se reembolsa hasta el 40 por 
ciento de la inversión realiza-
da en el estado.

Este año se destinaron más 
de 121 mdp, de los cuales 105 

mdp formaron parte de Cash 
Rebate dirigidos a la peque-
ña, mediana y gran industria. 
Además, a través del programa 

Capital Semilla se logró be-
neficiar a 47 producciones de 
largometrajes, cortometrajes y 
reescritura de guión. 

Hasta el 15 de octubre de 
2024, la derrama económica es-
timada fue de 805.6 mdp, que 
fueron distribuidos entre 160 

proyectos que solicitaron per-
misos de locaciones este año 
en el estado.

Además, en 2023 se genera-
ron mil 641 empleos directos e 
indirectos en la industria, refle-
jando su impacto en la econo-
mía local, pues por cada peso 
invertido en ese año, se genera-
ron 6.7 pesos adicionales.

Filma Jalisco está integrada 
por cuatro pilares, desde los que 
se promueven incentivos econó-
micos para producciones, se fa-
cilita la atracción de inversión, 
se apoya la organización de 
eventos y se fomenta la forma-
ción de talento especializado.

Gracias a los resultados 
obtenidos a lo largo de la ad-
ministración pública estatal 
encabezada por el gobernador 
Enrique Alfaro, Jalisco se con-
solida como un referente en la 
industria audiovisual en México 
y Latinoamérica.

Jalisco se consolida como hub fílmico en 
Latinoamérica gracias a inversión pública

Presentan proyectos de Gestión del Territorio en el Legislativo
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Como parte del programa 
preventivo que imple-

mentará la administración mu-
nicipal de Guadalajara durante la 
temporada navideña, la Gerencia 
Nocturna, a cargo de Guillermo 
Flores, comenzó con trabajos de 
intervención en corredores co-
merciales de la ciudad.

El titular de la dependencia, 
informó que en la primera inter-
vención participaron 44 servido-
res públicos de la Coordinación 
de Servicios Municipales, Aseo 
Público, Guadalajara Limpia, Me-
joramiento Urbano, Alumbrado 
Público, y Parques y Jardines. Du-
rante la jornada fueron recolec-
tadas once toneladas de residuos. 

“Vamos a intervenir cerca de 
15 cuadras, desde Calzada In-
dependencia hasta Calzada del 
Ejército, por toda la de Obregón, 
y también las intersecciones”, 
precisó el funcionario municipal. 

La Gerencia Nocturna, rea-
liza reposición o reparación de 
luminarias, retiro de publicidad 
en el equipamiento urbano, así 
como barrido de calles y reco-
lección de residuos. Cabe des-
tacar que en el operativo se 
respetaron las fichas de perso-
nas desaparecidas que han sido 
colocadas en el corredor. 

Los operativos de interven-
ción en corredores comercia-
les continuarán en Medrano y 
San Onofre.

“Estamos trabajando también 
de día, con Participación Ciuda-
dana, en la labor de socialización, 
hacer un llamado a los ciudada-
nos que visitan esta zona y a los 
comerciantes que mantengan 
limpio el lugar y seguir este tra-
bajo de corresponsabilidad en el 
que está enfocado el gobierno de 
nuestra presidenta Verónica Del-
gadillo”, explicó Guillermo Flores.

Con el objetivo de mejorar la 
calidad de vida de la población a 
través de la atención gratuita de 
la ciudadanía en temas de salud, 
servicios públicos, asistencia so-
cial y alimentaria, la presidenta 
municipal de Tlaquepaque, Laura 
Imelda Pérez Segura presentó el 
programa Brigadas del Bienestar, 
que será operado por la Secreta-
ría del Bienestar, y que manten-
drá coordinación con las briga-
das de proximidad del Ejército 
Mexicano y la Guardia Nacional. 

El programa dio inicio en el 
centro comunitario El Triangu-
lito, ubicado en la colonia Mez-
quitera, donde Pérez Segura, 
destacó la importancia del pro-
grama para fomentar la convi-
vencia comunitaria y fortalecer 
la atención a la salud. 

“Este espacio es para uste-
des, queremos que participen y 
a medida que llegue a más per-
sonas, a más vecinos y vecinas, 
tendrá más éxito de estas briga-
das”, precisó la alcaldesa. 

Además, subrayó que estas 
acciones reflejan el compromi-
so de su administración con las 
comunidades segregadas.

“Desde el inicio de este go-
bierno hemos trabajado bajo 
la premisa de que todo Tla-
quepaque vale y significa mu-
cho para nosotros porque si 
por muchos años la mayoría de 
las colonias han sido olvidadas 
de todas las actividades, de 
toda la atención que requieren 
de los gobiernos. Hoy quere-
mos salir y estamos presentes 
su servidora y los regidores  y 
como representantes nos obli-
ga hacer todos en beneficio de 
la sociedad”, añadió.

Las Brigadas del Bienestar 
visitarán diferentes colonias 
todos los miércoles, en un 
horario de 10:30 a 16:30 ho-
ras, para ofrecer los servicios 
de atención médica general, 
asesoría nutricional, atención 
odontológica, atención de ser-
vicios públicos, entre otros.

Guadalajara activa
operativo en Obregón

Tlaquepaque inicia el programa
Brigadas del Bienestar

La Secretaría de Salud Ja-
lisco y el Ayuntamiento de El 
Salto, realizan un operativo 
conjunto para fumigar todo el 
municipio contra el mosquito 
del dengue. Durante tres jue-
ves, 50 brigadas estarán aten-
diendo colonias del municipio. 
En promedio, por día se fumi-
garán 900 manzanas, por lo 
que al final del operativo dos 
mil 700 habrán sido atendidas. 

Con estas acciones, las co-
lonias La Azucena, Las Lilas, 
Cabecera y otros puntos cer-
canos al río Santiago serán 
atendidos totalmente. 

Las autoridades solicitan a 
la población abrir las puertas 
y ventanas en cuanto escu-
chen y observen a las briga-
das pasar por su colonia, para 
incrementar la efectividad 
del operativo.

Fumigarán colonias de
El Salto contra el dengue
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